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令和５年（2023）年６月１２日 
斉唱 国家 君が代 

ロータリーソング  

「奉仕の理想」 

 

来訪者紹介 

福田拓哉様（熊本バスケットボール(株)代表

取締役社長） 
岩崎圭三郎様（姫路南 RC） 

ソウ・ウゼン君（米山奨学生） 

 

本日の卓話 福田拓哉様「熊本ヴォルターズの未来作り 研究者社長の挑戦」より  

会長報告（北口 誠君） 

皆さま、こんにちは。本日は今年度最後の外部卓話です。熊

本バスケットボール株式会社 代表取締役社長 福田拓哉様、後

ほどよろしくお願いいたします。 

さて、30 年後、0.02%。という数字。この数字、会社の存続率、

生存率についての話を耳にしたことのある方は、すぐにピンと

くるはずです。そうです。0.02%とは創業から 30 年後に存続し

ている企業の割合。99.98%の会社は、30 年を待たずして消えて

いく、というのがデータが示す事実です。この 30 年という数字

も、察しの良い方ならピンとくるでしょう。仮に 30 歳で会社を

創業した場合、創業者がちょうど還暦を迎えるのが、30 年後。

つまり、一般的に創業から 30 年というのは、年齢的に代替わり

を考え始めるタイミングと重なるのです。ほとんどの会社は、

事業承継に成功することなく一代で消えていくということもで

きるでしょう。（廃業となる要因は様々なので、一概には言え

ませんが）ではなぜ、事業承継に失敗するのか。創業社長と二

代目社長の違いは何なのか。長年事業に携わってきた知見、経

営者としての経験値・・・そういった知識、スキルの違いもありま

すが、このあたりは、いくらでも後付けできる部分。先代の右腕にな

っていた幹部の支えがあれば、そう大きな問題にはならないでしょ

う。もっとも根本的な問題は、自らの意思で事業を立ち上げた人間
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ませんが）ではなぜ、事業承継に失敗するのか。創業社

長と二代目社長の違いは何なのか。長年事業に携わって

きた知見、経営者としての経験値・・・そういった知識、

スキルの違いもありますが、このあたりは、いくらでも

後付けできる部分。先代の右腕になっていた幹部の支え

があれば、そう大きな問題にはならないでしょう。もっ

とも根本的な問題は、自らの意思で事業を立ち上げた人

間にしかないオーナーシップや志が、二代目には欠けて

いるから、ということに尽きるのではないでしょうか。 

以上、会長報告です。 

 

 

幹事報告（三角雄介君） 

1.RI 日本事務局より、ポール・ハリス・フェロー表彰が

届いております。（堀川貴史君/6回目） 

2.例会終了後「今年度 定例理事会」を開催いたします。

関係各位はご参加をお願いいたします。 

3.例会終了後「次年度 臨時理事会」を開催いたします。

関係各位はご参加をお願いいたします。 

4.例会及び理事会終了後、熊日俱楽部にて「歴代会長会」

を開催いたします。関係各位はご参加をお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

☆ポール・ハリス・フェロー表彰（堀川貴史君/6回目） 

 

例会変更のお知らせ 

○05 福祉 RC～親睦会のため時間場所変更 

[変更前] 6 月 20 日（火）18：30～ 

[変更後] 6 月 20 日（火）18：00～ 

[場  所] 神園山荘 

○東南 RC～親睦会のため時間場所変更 

[変更前] 6 月 21 日（水）12：30～ 

[変更後] 6 月 21 日（水）18：30～ 

[場  所] 料亭俱楽部 喜楽 

 

 

○りんどう RC～夜例会に時間変更 

[変更前] 6 月 22 日（木）13：00～ 

[変更後] 6 月 22 日（木）19：30～ 

○城東 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 6 月 26 日（月）12：30～ 

○西 RC～親睦会のため時間場所変更 

[変更前] 6 月 27 日（火）12：30～ 

[変更後] 6 月 27 日（火）18：30～ 

[場  所] 和食 満潮 

○東 RC～親睦会のため時間変更 

[変更前] 6 月 27 日（火）12：30～ 

[変更後] 6 月 27 日（火）19：00～ 

○05 福祉 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 6 月 27 日（火）12：30～ 

○東南 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 6 月 28 日（水）12：30～ 

○江南 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 6 月 28 日（水）12：30～ 

○西南 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 6 月 29 日（木）12：30～ 

○りんどう RC～定款に基づき休会 

[日  程] 6 月 29 日（木）13：00～ 

○中央 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 6 月 30 日（金）12：30～ 

 

2022-23 年度定例理事会報告（北口 誠君） 

1.川崎 博会員の退会について 

⇒承認されました。（6/30 付） 

2.佐藤秀明様・田中広起様・鶴山敏哉様の入会について 

⇒承認されました。 

3.馬場大介会員について 

⇒「欠席記録免除」とすることが承認されました。 

 

2023-24 年度臨時理事会報告（丸山浩之君） 

1.2023-24 年度姉妹クラブ委員会予算案について 

⇒事業計画書内容で承認されました。 

2.2023-24 年度予算案について 

⇒承認されました。 

 

岩崎圭三郎様ご挨拶（姫路南 RC） 

 

 

 

 

 

皆さま、こんにちは。姫路南 RC の岩崎圭三郎と申し

ます。今年度はロータリー財団委員長を仰せつかってお

ります。本日はよろしくお願いいたします。 

出席報告（中嶋亜志火君）                  

会員数 出席数 出席率 

６３名 ４３名 ６５．３５％ 

出席規定適用免除者 2 名 欠席記録免除者 1名 

名誉会員 ０名（会員数には含まれません） 
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委員会報告 

●姉妹クラブ委員会（園田修司君） 

 

 

 

 

 

   皆さま、こんにちは。姉妹クラブ委員長の園田です。

米山奨学生のソウ・ウゼンさんは当クラブが2年間世

話クラブとなっております。次年度のカウンセラーは

告坂和紀会員です。引き続きよろしくお願いいたしま

す。一年間ありがとうございました。 

  

 

 

 

 

 

 ソウ・ウゼンさんへ6月奨学金の交付が行われました。 

 

●親睦活動委員会（松茂信吾君） 

   ［誕生祝］              ［結婚祝］ 

玉田光識君  6.13        山本 円君  6.6  

齊藤直信君  6.18        倉嵜保広君  6.15 

 久峨章義君  6.18         原 裕一君  6.17 

 渡辺 茂君   6.19         田中裕司君  6.20   

田中裕司君  6.20         福田崇九君  6.21   

三好正太君  6.25         桑原幸雄君  6.27 

 

●雑誌委員会（高宮 宏君） 

 

 

 

 

 

  横書き P.4～5「RI 会長メッセージ」は、この一年

間を振り返り、楽しそうな会長の記念写真の紹介です。

P.12～13「バイク好き、集まれ！」より、この会は世

界中で29の支部を持ち、50カ国以上に存在するロータ

リー親睦活動グループの一つです。日本には100名を

超えるメンバーが在籍しており、昨年熊本大分でツー

リングを実施、今年4月に開催された第2720地区の地

区大会では、メンバーを中心に会場にバイクを並べ、

活動を PR されたようです。P.8に当クラブの原会員の

写真も出ています。P.21、第2720地区 岡村泰岳パス

トガバナーの記事です。岡村パストガバナーは RAC の

ご出身とのことで、文末はロータリーの未来はロータ

ーアクターと共に。と結んでおられます。 

  縦書き P.14～17「ロータリーの友」創刊70周年特別

企画 俳句コンテストより、優秀句の紹介です。P.15

に熊本グリーン RC 河島一夫会員の句「水洟を啜りて

街の清掃へ」（みずばなをすすりてまちのせいそうへ）

が出ています。P.30、天草 RC の記事、P.32「声」に

熊本中央 RC 波佐間会員の感想が出ています。 

  今年度雑誌委員長としての役目が終わりました。

色々お世話になりましてありがとうございました。 

 

●RAC 委員会（井上雅文君） 

  

 

 

 

 

  皆さま、こんにちは。RAC 委員会よりご報告です。

6/10～11「第38回地区 RA 研修会」が日田で開催され

ました。堀川ガバナー、熊本南 RAC4名と私で参加いた

しました。また、次年度になりますが、11月に熊本南

RAC がホストとなり、地区 RA 年次大会が開催される予

定です。皆さま方にはご協力いただくことになるかと

思います。引き続きよろしくお願いいたします。 

 

■2023-24年度プログラム委員会（大津英敬君） 

  

 

 

 

 

  皆さま、こんにちは。本日「次年度プログラム委員

会アンケートご協力のお願い」を配布させていただい

ております。内容は卓話についてです。ご協力のほど

よろしくお願いいたします。 

 

■2023-24年度姉妹クラブ委員会（西川尚希君） 

  

 

 

 

 

皆さま、こんにちは。ご案内しております、次年度

短期青少年交換留学事業引率者の募集につきまして、 
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先週金曜の締切でしたが、追加で参加したい方は早め

に申込みいただきますとまだ間に合いますのでよろ

しくお願いいたします。現在、26名の申込みをいただ

いております。多数のご参加ありがとうございます。 

 

●スマイルボックス（大津英敬君） 

○北口 誠君・三角雄介君・告坂和紀君・網川 久君 

丸山浩之君 

 本日ご来訪の熊本バスケットボール(株)福田拓哉様、

ご多忙中卓話をありがとうございます。全国でのご活

躍をいつも楽しみにしています。本日はよろしくお願

いいたします。また、姫路南 RC 岩崎圭三郎様、米山

奨学生 ソウ・ウゼンさんのご来訪を歓迎いたします。

例会を楽しまれてください。 

○園田修司君 

 本日ご来訪の米山奨学生 ソウ・ウゼンさんを歓迎し

ます。第一希望の会社から内定がでたとのこと、おめ

でとう！また、本日の卓話者 福田様に感謝します。

パートナーになり、チアのユニフォームに名前を載せ

ることが目標です。卓話楽しみです。 

○川崎 博君 

福田社長の卓話楽しみです。ヴォルターズの B1昇格を応

援します。 

○渕田俊郎君・後藤 博君・野口泰則君・永井富士雄君 

 河津延雄君・漆島典和君・井上雅文君・坂本幸樹君 

森本康文君・西川尚希君・松茂信吾君・谷口英樹君 

三好正太君 

本日ご来訪の熊本バスケットボール(株)代表取締役

社長 福田拓哉様と姫路南 RC 岩崎圭三郎様、米山奨学

生 ソウ・ウゼンさんを歓迎いたします。昨日は卓話

が楽しみで眠れなかったと西川尚希会員が申してお

りました。また、ヴォルターズ様より T シャツをいた

だいております。お礼の気持ちはぜひスマイルでお願

いします。 

○喜讀宣友君 

 本日の卓話者 熊本バスケットボール(株)代表取締役

社長 福田拓哉様のご来訪を歓迎いたします。T シャツ

ありがとうございます。応援頑張ります。また、姫路

南 RC 岩崎圭三郎様、米山奨学生 ソウ・ウゼンさんを

歓迎いたします。 

○喜讀宣友君 

 先週の土曜日、齊藤直信会員のお招きでソフトバンク

対巨人戦をよい席で観戦させていただき、お小遣いま

でいただきました。齊藤直信会員とメンバーの皆さま

に感謝してスマイルいたします。 

○漆島典和君・古財良一君  

 LGBT 法案が通りそうですね。 

 

○田中裕司君 

 去る5月末から一週間オーストラリアに行ってきまし

た。世界大会に参加し、と言いたかったとこですが、

会場を外から眺めるだけで終わり、メルボルン、エア

ーズロック、シドニーと、オーストラリアの世界遺産

5つほど行くことができました。特にエアーズロック

（ウルル）はとても神秘的なところで神が存在すると

確信しました。オーストラリアに行って世界大会に参

加しなかったお詫びのスマイルです。 

 

●外部卓話（西川尚希君） 

 「熊本ヴォルターズの未来作り 研究者社長の挑戦」 

       福田拓哉様（熊本バスケットボール(株)） 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  


